

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbandingan Ekstrak Daun Teh Hijau dengan Ekstrak Biji Jintan terhadap Perubahan Kadar Glukosa Darah Mencit yang Diinduksi Aloksan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku rektor Universitas Islam Bandung dan Prof. Dr. Hj. IevaB. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Ucapan terimakasih juga penulis tunjukan kepada Dr. Arief Budi Yulianti, Dra., M.Si. selaku pembimbing I, kepada Heni Muflihah, dr., M.Kes., Ph.D. selaku pembimbing II, kepada Dr. Titik Respati, drg., M.Sc.Ph. selaku pembahas I dan Dr. Yani Triyani, dr., Sp.PK., M.Kes. selaku pembahas II.

Ucapan terimakasih juga tercurah untuk dosen-dosen dan tenaga pendidik di lingkungan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Penulis mengucapkan terimakasih pada Rika Nilapsari, dr., Sp.PK., Mpd.Ked, R. Anita Indriyanti, dr., M.Kes., Dr. Lelly Yuniarti, S.Si., M.Kes, serta Susan Fitriyana, dr., MMRS yang bersedia memberikan saran selama pengerjaan skripsi.

Terimakasih terucap untuk Bapak Dika, staf di Laboratorium Sentral Unpad; Bapak Ajat, staf perkebunan Manoko; Bapak Agus, staf Sekolah Teknologi Hayati, Bapak Dedi, Staf LIPI Institut Pertanian Bogor; serta Bapak Edi, Bapak Dadan, dan Ibu Feni sebagai staf Laboratorium Hewan dan Biologi Medik Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih telah membantu selama proses penelitian.

Penulis juga berterimakasih untuk kedua orang tua penulis Ibu Ami Rachmi dan Bapak Hadi Suwastio yang selalu memberikan motivasi, nasehat, cinta, kasih sayang serta doa. Rasa terimakasih juga untuk kakak, Irfan Hussein Al-Darajat dan adik, Muhammad Syarif Nur Abadi yang selalu memberi semangat dan menjadi teman bicara selama ini.

Terimakasih untuk teman-teman skripsi topik eksperimen, Muhammad Agie, Achmad Nur Faizin, Irma Dwi, Adegita Nadhira, Ramdhan Nur Alim, Ilham Akbar, Faisal Akbar yang senantiasa bekerja sama dalam penelitian. Terimakasih juga untuk teman-teman, serta sahabat-sahabat Fitri Eka Wulandari, Yasmine Aditya Putri, dan terkhusus Nur Azmiati yang selalu mendengarkan dan memotivasi dalam proses pengerjaan

Akhir kata, penulis mengucapkan terimakasih untuk Laboratorium Sentral Universitas Padjadjaran, Sekolah Ilmu Teknologi Hayati Institut Teknologi Bandung, LIPI Institut Pertanian Bogor, serta Perkebunan Tanaman Manoko, Lembang yang telah memfasilitasi proses penelitian ini.

Bandung 09 Januari 2020

Penulis